

Cher Monsieur Martin,

C'est avec un immense plaisir que je reçois votre message. En effet c'est une page qui se tourne, une magnifique aventure avec un démarrage dans le solaire et dans la soudure BE chez Techmeta à Annecy, puis 21 ans au CEA (expérimentateur filière rapide, enrichissement (pas personnel) uranium, exploitation SILOE/Siloette/Mélusine/STED, exploitation ORPHEE, et enfin l'apothéose : 18 ans à l'ILL. Je suis reconnaissant de ces entreprises où j'ai beaucoup appris et auxquelles j'ai essayé d'amener le meilleur service. Côté personnes telles que Chênebeau, Hérion, Perves, Carlile, Vettier, ..., et vous, a été un véritable privilège. Un réseau de personnes impliquées et armées d'une formidable expérience capables de venir à bout de tous les défis.



Entre autres, trois réflexions collectées auprès d'eux m'ont toujours suivi et guidé :

"même si ce n'est pas une demande du client mais que l'on sait que c'est important, il faut le faire"
"une fois c'est une erreur, deux c'est une faute"
"on ne fait rien seul"

Malheureusement, aujourd'hui, il n'est plus possible de réunir des personnes pour quelque célébration que ce soit. Ainsi ce jour, le soleil commence à percer, nous allons partager le repas de midi avec quelques uns de mes proches collaborateurs, nous ne serons pas plus de huit. C'est regrettable, ç'aurait pu être un moment convivial avec les personnes qui me sont chères.

Encore 3 actions à finaliser cette semaine puis une ou deux réunions du Groupe Permanent pour le réexamen décennal les 17 et éventuellement 23 novembre !

Toutes mes amitiés,
Hervé Guyon, Revel en Belledonne
(28 octobre 2020)